



## HISTOIRE D'UNE CONVERSION

PAR L'INSIGNE DE L'APOSTOLAT, LE SCAPULAIRE DU SACRÉ-CŒUR

**L**e *Messenger Anglais* rapporte cette histoire authentique qui est arrivée récemment à Londres :

Un jeune officier protestant était mourant. Un de ses parents, fervent catholique, lui demanda s'il voudrait un *prêtre*. Le malade consentit, croyant, comme il l'expliqua ensuite, qu'il s'agissait d'un ministre anglican. Quand le prêtre catholique vint, le jeune homme parut étonné et la méprise fut reconnue. Le prêtre se disposait à se retirer, mais le malade le pria de rester et de revenir le voir les jours suivants.

Touché par le zèle affectueux de son visiteur, le jeune officier s'ouvrit un peu à lui et lui posa plusieurs questions au sujet des croyances et des pratiques de l'Eglise romaine. Il ne semblait pas cependant mûr pour la conversion, et quoiqu'il éprouvât une certaine inclination pour le catholicisme, il ne paraissait pas disposé à changer de religion. Le prêtre pensait que le plus qu'il pourrait en obtenir serait de lui faire faire un bon acte de contrition et il n'osait guère espérer davantage.

Un jour, ils avaient parlé des honneurs rendus par les catholiques aux statues, images et emblèmes religieux, choses qui répugnaient singulièrement au jeune officier. En se levant pour prendre congé, le visiteur lui dit : "Maintenant je vais ajouter l'insulte à l'injure. Voici un de ces objets qui vous déplaisent si fort ; voulez-vous l'accepter ?" Et il lui offrit en même temps l'insigne de l'Apostolat de la Prière, le scapulaire du Sacré-Cœur. Le malade le prit et l'examina avec attention. Le prêtre lui expliqua ce que signifiait le Cœur, la couronne d'épines, le Précieux Sang et l'invocation : "Que votre règne arrive." Au lieu de le rebuter, tout cela sembla lui plaire. "Bon, dit-il, avec sa rondeur militaire, j'aime assez ça. Je veux le mettre sous mon oreiller et je le regarderai de temps en temps." Malgré ce premier succès, l'apôtre, en quittant la maison, recommanda aux parents catholiques du jeune homme, qui l'attendaient au bas de l'escalier, de n'avoir pas trop de confiance dans sa conversion, car il n'y comptait guère lui-même. C'était un premier vendredi du mois ; le prêtre, qui était un Père Jésuite, alla présider la réunion mensuelle des Associés